

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 5. Juli 2016

Anbringung eines Schutzdaches für die neu ausgebaute Haltestelle "Anne-Frank-Straße"

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird gebeten, die neu ausgebaute Haltestelle „Anne-Frank-Straße“ der Linien 14 und 17 in der Goerdelerstraße mit einem Schutzdach zu versehen. ESWE und Tiefbauamt sollen in enger Zusammenarbeit diese Maßnahme zum Schutz der Busbenutzer bevorzugt vorantreiben.

Begründung:

Nach Fertigstellung der Baumaßnahme „Einkaufszentrum Süd“ wird diese Haltestelle verstärkt genutzt werden und daher ist auch für die Zukunft ein Schutzdach eine sinnvolle Maßnahme.

Beschluss Nr. 0058

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Ludwig
Ortsvorsteher